

<http://www.ammar.org.ar/La-Gobernadora-recibio-a.html>

La Gobernadora recibió a integrantes de Ammar

- Noticias - Santiago del Estero -



ammар.santiago

Publication date: Lunes 21 de julio de 2014

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

La gobernadora de la provincia, Dra. Claudia de Zamora recibió a integrantes de la organización Ammar. Pudimos exponer las diferentes inquietudes que presentamos frente al Trabajo Sexual.

La misma nuclea a trabajadoras sexuales de nuestra provincia y tiene como objetivo defender sus derechos y prevenirlos ante posibles maltratos.

En tal sentido, los integrantes de la agrupación resaltaron la sensibilidad como mujer de la primera mandataria, y destacaron el hecho de haber sido recibidas por una funcionaria de tan alta jerarquía, hecho que no les había ocurrido nunca desde su constitución como organización.

"Dimos un paso importante desde Ammar, en donde el reconocimiento es el mejor estímulo para nosotras" remarcaron las compañeras presentes.



En la reunión abordaron diferentes temáticas atinentes a sus necesidades y a su constante lucha por ser reconocidas en una sociedad remisa a aceptarlas por prejuicios sociales aún existentes.

Los integrantes de la organización resaltaron como positivo el encuentro, ya que pudieron dar a conocer cuáles son las actividades que desarrollan en la institución, y resaltaron, la calidez de la gobernadora para recibirlos y así poder tener un mano a mano con ella.

La Sra. Gobernadora escuchó con suma atención las inquietudes de las trabajadoras sexuales organizadas con el fin de transformar toda situación de abuso, explotación o discriminación.

En en el encuentro se pudo dar a conocer el estado actual de Ammar, en donde se continua una lucha constante por el reconocimiento de Ley que regularía el Trabajo Sexual Autónomo.